

## Dandim Jayawijaya Pimpin Rapat Internal, Bahas Beberapa Isu Penting

Dony Numberi - [PAPUA.PERS.WEB.ID](http://PAPUA.PERS.WEB.ID)

Dec 4, 2024 - 08:19



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han memimpin rapat internal yang berlangsung pagi ini di Ruang Data Kodim 1702/Jayawijaya jln. Yos Sudarso Kabupaten Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan; Selasa (03/12/2024).

Rapat ini dihadiri oleh Kasdim, Para Pabung, Tertua di masing-masing Staf, Danunit Intel, Para Danramil dan Danposramil, Kapok TUUD dan Kalan Jayapura

Kodim 1702/Jayawijaya. Dalam pertemuan tersebut, Dandim membahas sejumlah isu penting terkait stabilitas keamanan wilayah, strategi penanganan potensi gangguan keamanan, dan peningkatan sinergi dengan masyarakat serta instansi terkait. Topik utama yang menjadi sorotan adalah langkah antisipasi terhadap situasi terkini menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, yang memerlukan pengamanan ekstra di sejumlah titik strategis.

Selain itu, Dandim menekankan pentingnya peningkatan koordinasi antara aparat keamanan dan tokoh masyarakat untuk menjaga kondusivitas di wilayah Kodim Jayawijaya. Ia juga mengarahkan jajarannya untuk terus memantau perkembangan situasi di lapangan, termasuk mengoptimalkan peran Babinsa dalam menyerap aspirasi dan mendukung kebutuhan masyarakat.

“Kita harus menjaga kewaspadaan serta tetap menjalin komunikasi aktif dengan masyarakat dan pemangku kepentingan lainnya. Tugas kita adalah memastikan rasa aman bagi seluruh warga, terutama menjelang momentum penting seperti Natal dan Tahun Baru,” ujar Dandim.

Rapat internal ini juga membahas program Pembinaan teritorial (Binter) yang dirancang untuk memperkuat kemandirian TNI dengan Rakyat. Dalam kesempatan tersebut, Dandim memberikan arahan khusus terkait implementasi program-program strategis yang mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah Kodim Jayawijaya.

Dengan pelaksanaan rapat ini, Kodim Jayawijaya berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan menjaga stabilitas di wilayahnya, demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat.